



Rapport n°3 :

**Nomination du vice-président
chargé du pôle d'ingénierie et de management**

Rapporteur (s) :	Luc Johann, Administrateur provisoire d'UBFC
Service – personnel référent	Séverine Bilon Responsable des ressources humaines
Séance du Conseil d'administration	21 mars 2019

Pour délibération	<input checked="" type="checkbox"/>
Pour échange/débat, orientations, avis	<input type="checkbox"/>
Pour information	<input type="checkbox"/>
Autre	<input type="checkbox"/>

Rapport

Conformément à l'accord de consortium ISITE-BFC, il est prévu que le responsable du Polytechnicum soit proposé à la vice-présidence déléguée d'UBFC en charge du pôle thématique d'Ingénierie et de Management (PIM)- Polytechnicum.

Le COPIL du polytechnicum réuni le 18 janvier a choisi M Luis LE MOYNE en tant que responsable du polytechnicum.

En Conséquence, M l'administrateur provisoire d'UBFC propose Monsieur Luis LE MOYNE, élu responsable du Polytechnicum, pour exercer les fonctions de vice-président chargé du pôle d'ingénierie et de management.

DÉLIBÉRATION

Il est demandé au Conseil d'Administration d'approuver la désignation de Monsieur Luis LE MOYNE en tant que vice-président chargé du pôle d'ingénierie et de management.